
別記様式（第５条関係） 

会 議 録 

 

会議の名称 令和５年度 第２回福間会館運営審議会 

開催日時  令和６年 ３月１４日 午後２時 

開催場所  福津市立福間会館 

委員名（敬称略） 

（１）出席委員 廣渡・米原・三上・三浦・裏辻 

        佐藤・清水・有馬 

 

（２）欠席委員 松本・古賀 

所管課職員職氏名 
 谷口市民生活部長・平田市民生活部理事 

吉村人権政策課長・安武福間会館館長 

会

議 

議 題 

（内 容） 

令和６年度福間会館運営事業計画について 

 

令和６年度福間会館予算について 

 

その他 

公開・非公開の

別 
■公開  □非公開  □一部公開 

非公開の理由  

傍聴者の数       １人 

資料の名称 令和５年度第２回福津市立福間会館運営審議会次第 

会議録の作成方針 

□録音テープを使用した全文記録 

□録音テープを使用した要点記録 

■要点記録 

記録内容の確認方法 

その他の必要事項  

 

 



 

審議内容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

 

 

 １、市民生活部長のあいさつ 

 

２、議 題 

 

（会 長） それでは、令和６年度福間会館運営事業計画について、事務局の

説明をお願いします。 

 

（事務局） 資料により内容説明 

 

（会 長） 事務局の説明に対し、質疑を受けます。 

 

（委 員） 高校学習会について、前年度は隔週開催となっていたが今回は毎

月となっている。開催回数が増えたのか。 

 

（事務局） 昨年９月から毎月開催するようになりました。 

 

（委 員） パソコン教室の目的は就労支援となっているが、参加者の就労状

況がどうなっているか、追跡調査というかアンケートなどを実施

する予定はないか。 

 

（事務局） 今年度の参加者に対しては、来年度にアンケート調査を実施した

いと考えています。 

 

  （委 員） 前年度は④として維持管理業務が掲載されていたが、今回はどう

なったのか。 

 

  （事務局） 掲載を省略しましたが、当然ながら会館の維持管理業務は例年ど

おり行っていきます。 

 

  （会 長） 他に何かありますか。ないようですので、質疑を終了します。 

令和６年度福間会館運営事業計画については、承認という事でよ

ろしいでしょうか。 

 

（委 員） 全員賛成（承認） 

   

 



 

審議内容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

  

（会 長） 次に、令和６年度福間会館予算案について事務局の説明をお願い

します。 

 

（事務局） 資料により内容説明 

 

（会 長） 事務局の説明に対し、質疑を受けます。 

 

  （委 員） 歳出の施設維持管理委託料が前年度に比べ増額となっている。こ

れは会館の隣の公園の草刈り費用を加えたものか。 

 

  （人権政策課）公園の草刈りにかかる費用は、会館ではなく人権政策課が予算

化しています。 

 

  （委 員） これまで地元区が公園の草刈りを、住民のボランティアで年間４

～５回やってきた。昨年、人権政策課に依頼して市で草刈りをし

てもらえるようになったが、依頼してから１０月の実施までに４

カ月かかり、その間に草が繁茂して区には住民から多くの苦情が

あった。もう少し実施回数を増やしてほしい。 

 

  （人権政策課）今年度ももう１回草刈りを行う予定ですし、今後もご希望に沿

えるよう努力します。 

 

  （委 員） 歳入の県支出金の説明書きから「隣保館運営費等補助金」の名称

がなくなったが、意図してのものか。 

 

  （事務局） 単に記載していないだけです。 

 

  （委 員） 高校学習会の講師謝金が１回１人１，５００円というのは安すぎ

るのではないか。増額の考えはないか。 

 

  （事務局） 高校生に対し熱心に指導をしているのであれば考えもしますが、

ここ数年、１人の高校生も参加していない状況ですので、増額は

あり得ません。 

 

（会 長） 他に何かありますか。ないようですので、質疑を終了します。 

      令和６年度福間会館予算案については、承認という事でよろしい

でしょうか。 

 

（委 員） 全員賛成（承認） 

 

 

 

 

 

 

 

 



審議内容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

 

（会 長） それでは、その他に入ります。 

 

（事務局） その他について３点あります。まず、委員の皆さんの任期が今月

３１日で満了します。新しい委員の選出について、人権政策課か

ら説明があります。 

 

  （人権政策課）今般、人権・同和関係運動団体との交渉において、福間会館運

営審議会への委員としての参加要望がありました。人権政策課と

しては、生活上の各種相談事業や人権課題の解決など、今後の福

間会館の運営事業の充実を図る上で、当該団体の審議会への参加

は有益と考えます。そのため、審議会の委員構成を、これまで人

権擁護委員会から３名選出していただいていたところを、次回の

委員改選からは２名とし、新たに人権・同和関係運動団体から１

名選出したいと考えています。 

 

  （会 長） この件についてご意見はありますか。なければ次をお願いしま

す。 

 

（事務局） 次の２点は連絡および報告事項です。 

まず１点目は、小中学校学習会の閉講式を３月１８日に開催しま

す。また、新年度の開講式を４月２２日に予定しています。ご都

合が許す限りご臨席くださるようお願いします。 

２点目です。現在、館長と指導員の２名が会館に勤務しています

が、両名ともこの３月で退職しますので、委員の皆さまにはこれ

まで以上、会館の運営にご支援とご協力をお願いします。 

 

（会 長） 他に何かありませんか。 

      ありませんね。それではこれで本日の審議会を終了します。 

      委員のみなさん、ありがとうございました。   

 


